



Regierungsratsbeschluss vom 20. Mai 2014

Kunstkreditkommission Basel-Stadt; Mutation

P140608

1. Der Regierungsrat wählt Nele Stecher als Nachfolgerin von Cecile Hummel für die Jahre 2014 - 2017.

Begründung

Gemäss Verordnung über die Verwendung des Kunstkredits nehmen Kunstschaffende und Kunstsachverständige in der Kommission Einsitz; dies für eine Dauer von maximal vier Jahren. Die Künstlerin Nele Stecher soll als Nachfolgerin von Cecile Hummel neu Einsitz nehmen und ihr Expertenwissen für die adäquate Verteilung der Fördermittel einbringen.

